



« Pour sauver le Cameroun, un anglophone doit remplacer Paul Biya » Voilà ce qu'on pouvait lire sur le compte twitter du célèbre cinéaste camerounais Jean-Pierre Bekolo ce lundi 09 octobre 2017.

Depuis le début de la crise qui sévit désormais dans les régions du Sud-Ouest et du Nord-Ouest du Cameroun, les déclarations fusent de partout. Celle du cinéaste camerounais Jean Pierre Bekolo alimente les débats sur les réseaux sociaux.

L'ancien monteur à la Cameroon Radio Television (CRTV) semble bien se positionner sur les « événements anglophones ». Pour ce professeur à la Virginia Polytechnic aux Etas Unis, un anglophone doit remplacer Paul Biya à la tête de l'Etat. Déclaration qui devrait certainement réjouir la minorité anglophone qui se dit être marginalisée par la majorité francophone.

Certaines indiscretions laisseraient croire qu'on peut faire un lien entre cette sortie et l'annonce de la candidature du célèbre avocat Me Akere Muna.